



Hoy los asistentes podrán disfrutar de la ponencia, "Reducir el riesgo volcánico" a las 18.30 horas en el Centro Cívico de Playa Honda, y mañana, jueves, día 30, se abordará la temática "El fenómeno volcánico y la gestión del riesgo volcánico en Canarias".

A lo largo de estos tres días se abordan cuestiones como ¿Qué significa vivir sobre un volcán? ¿Conoces los diversos peligros asociados al fenómeno volcánico?, ¿Cómo podemos contribuir a la reducción del riesgo volcánico?

Este programa educativo nace de la necesidad de informar y educar en la población que reside en Canarias sobre el fenómeno volcánico y la gestión del riesgo para contribuir al fortalecimiento de una sociedad menos vulnerable al riesgo volcánico.